



## JURA DE NUEVOS LETRADOS EN MARBELLA

Un total de once nuevos letrados se han incorporado al Colegio de Abogados de Málaga en un acto de jura que tuvo lugar ayer en la delegación de Marbella. El decano Francisco Javier Lara les recordó la importancia de la labor del abogado en el marco del Estado de Derecho y les animó a que participen en la vida colegial y formen parte de las secciones y comisiones de la corporación. Lara entregó en el transcurso del acto un diploma y un pin conmemorativos al concejal Félix Romero, que ha cumplido 25 años como colegiado.